Sehr geehrte Eltern der Jahrgangsstufen 5-7,

wie Sie sicher den öffentlichen Meldungen entnommen haben, findet ab dem 14.12.2020 kein verpflichtender Präsenzunterricht mehr statt. Dies bedeutet, dass die Eltern der Jahrgangsstufen 5– 7 entscheiden dürfen, ob das Kind zu Hause den Unterrichtsstoff bearbeitet oder weiter die Schule besucht.

Allerdings werden Sie von der Landesregierung gebeten, wenn möglich, Ihre Kinder zu Hause zu lassen. Damit können die Kinder, die die Schule weiterhin besuchen, mit größeren Abständen unterrichtet werden. Die Kinder, die zu Hause bleiben erhalten die gleichen Aufgaben, wie die in der Schule. Dadurch entsteht keinem ein Nachteil.

Sollten Sie sich für ein Lernen von zu Hause aus entscheiden, müssen Sie dies schriftlich formulieren. Dies kann formlos erfolgen.

Senden Sie bitte Ihre Entscheidung schnellstmöglich den Klassenlehrern zu.

Bitte denken Sie daran, dass auch bei größeren Abständen ein Mund - Nasenschutz zu tragen ist und auch die Lüftungsregeln weiterhin einzuhalten sind. Geben Sie also auch in Zukunft Ihrem Kind ausreichend warme Kleidung mit.

Mit freundlichen Grüßen

G. Mielke